

RILIS NASIONAL

Di Satu Abad Usia NU, PP Bani Rosul Bersama JPZIS BERES Purwokerto Barat Bantu Lengkapi Fasilitas Makam

Agung widodo - BANYUMAS.RILISNASIONAL.COM

Feb 7, 2023 - 15:56



PP Bani Rosul Bersama JPZIS BERES Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah Bantu Lengkapi Fasilitas Makam.

BANYUMAS- Jaringan Pengelola Zakat Infaq dan Sedekah Nahdlatul Ulama (JPZISNU) Berkah Remen Silaturahmi (Beres) Purwokerto Barat membantu

pembiayaan pemasangan pintu tralis besi di rumah keranda mayat di lingkungan pemakaman umum Kemiri, dan pintu tralis besi kupu tarung sedekah dari Mbah KH Zainurrohman Rohily Al Hafidz Pengasuh Pondok Pesantren Bani Rosul Kelurahan Bantarsoka, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

Petugas Lapangan JPZIS NU Care-LAZISNU BERES Purwokerto Barat Adinda Prameswari Kusumadjati didampingi Bendahara JPZIS BERES Sri Wakhyuni mengatakan, bantuan diserahkan kepada Sugeng selaku tukang yang melaksanakan proses pekerjaan bongkar pasang pintu tralis besi di PP Bani Rosul dan Pemasangan kembali di rumah keranda.

"Bantuan senilai 750rb dari tasaruf sedekah koin yang dikelola oleh JPZIS NU Care-LAZISNU Purwokerto Barat dan kurang lebih 3 juta-an pembuatan pintu tralis besi kupu tarung dari sedekahnya Si mbah KH Zainurrohman Rohily Al Hafidz Pengasuh Pondok Pesantren Bani Rosul, sudah kami serahkan bersamaan dengan menyambut satu abad usia NU," kata Adinda kepada awak media, Senin (06/02/2023).

Ia juga mengatakan, bantuan itu diserahkan oleh Si mbah KH Zainurrohman Rohily Al Hafidz kepada Kordinator Tim Galibur (Penggali Kubur), untuk diteruskan kepada Badan Pengelola Makam (BPM) Kemiri Kelurahan Bantarsoka dan Lurah Bantarsoka.



"Dengan semakin lengkapnya fasilitas yang ada di kompleks makam diharapkan dapat membantu keamanan kebersihan rumah keranda mayat. Juga menunjang kelancaran berbagai aktivitas proses pemakaman warga yang meninggal dunia," terangnya waktu itu.

Dikesempatan itu, Pj Ketua JPZIS BERES Daryanto menyampaikan, Bantarsoka khususnya Komplek Perumahan Griya Satria merupakan area yang sangat subur

gerakan sedekah koin. Walaupun warganya Bhinneka Tunggal Ika, namun semangat ber-ZIS melalui LAZISNU luar biasa, semoga menjadi inspirasi bagi lingkungan dan wilayah lainnya.

"Dana bantuan ini bersumber dari dana masyarakat yang dihimpun JPZIS NU Care-LAZISNU BERES melalui zakat infaq dan sedekah (ZIS). Semangat warga untuk menyisihkan sebagian rejekinya terus berlomba-lomba untuk disedekahkan lewat JPZIS BERES sangat tinggi," papar Daryanto.

Dalam hal itu, ulama alim sepuh Banyumas Si mbah KH Zainurrohman Rohily Al Hafidz juga sebagai munfiq JPZIS BERES, wakili BPM, Lurah Bantarsoka dan seluruh masyarakat mengucapkan, terima kasih kepada JPZIS BERES Purwokerto Barat munfiq juga donaturnya. Teriring doa Al-Fatihah, dan kepada penerima manfaat dan pengelola makam diharapkan wajib untuk rajin merawat.

"Terima kasih atas kepedulian JPZIS BERES, kami bersyukur akhirnya makam Kemiri yang dikelola BPM Kelurahan Bantarsoka yang sebelumnya tidak berlistrik puluhan tahun. Kini sudah dapat menikmati aliran listrik, yang dulu bangunannya sederhana, sekarang sudah memakai bangunan permanen. PP Bani Rosul pun dapat kesempatan ikut sedekah Pintu tralis besi, semoga menjadi pintu yang lebih indah kelak di Surga Allah Swt," pungkas Si Mbah Zein.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI